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【伊藤総領事メッセージ 2018 年 12 月】 

 

総領事公邸では、お客様をお招きして昼食会や夕食会、レセプションなどを開

催し、情報交換や人的ネットワークの構築を行っていますが、11 月にはいつも

とは少し趣の異なる行事を開催しました。 

 

  まずは 11 月 1日夜に行った、日本のウィスキーをカナダ市場に売り込むため

のセミナー兼試飲会です。日本政府が行う｢日本ブランド発信事業｣の一環とし

て本坊酒造のウィスキー専門家でいらっしゃる

久内一氏がトロント、ナッシュビル、ワシントン

DC に派遣され、当地でも日本ウィスキーの優れ

た味と魅力を発信するイベントをいくつか行い

ました。その一つが公邸でのセミナー兼試飲会

でした。日本にウィスキーが到来してから現在

までのウィスキーの生産及び国内での人気や消

費の歴史、日本におけるウィスキー蒸留所の分

布状況、味の違いの生まれ方などにつきスライド資料を使っての説明の後、質疑

応答、4 種類のウィスキーの試飲、そしてウィスキーとのペアリングを目指した

日本食のビュッフェの夕食会が続きました。地元のウィスキー愛好グループの

方々、当地で酒類の販売を管理するオンタリオ州酒類管理公社(LCBO)の幹部、酒

類の買付業者等、30 名以上のお客様が集まり、熱心に話を聞かれました。ウィ

スキーの味についても非常に高い評価をいただき、すぐにでも購入したいとの

声が聞かれました。既にオンタリオ州内の酒店で購入可能なものについてはそ

の旨を伝えるとともに、まだ輸入されていない種類についても LCBO 幹部から高

い評価と関心を得ることができ、後日輸入に向けた打合せ会が設定されること

となりました。 

ウィスキーに合う和食は何かといろいろリサーチをし、いかの塩焼き、豚の角

煮等、味付けのしっかりしたものを公邸料理人に作ってもらいお出ししたとこ

ろ、このような日本食は初めての方々も喜んで召し上がってくださいました。 

 

11 月 6 日には、愛媛県の食材ＰＲのための昼食会を開催しました。お客様に

は、食品輸入業者、レストラン関係者、マスコミのフードライターなどをお招き

しました。豪華な

姿造りを伊予水引

とともに展示して

アピールするとと

もに、食卓には愛

媛県農林水産部の

田所部長も加わ 
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り、愛媛で養殖されている鯛、鰤、鯵などのさまざまな魚、山芋や椎茸などの陸

の恵み、そして温州みかんをはじめとするさまざまな柑橘類の話題等を提供し

ながら、愛媛県から来訪して調理を担当されたシェフの料理に舌鼓を打ちまし

た。愛媛県も今年夏の豪雨でみかんをはじめとする農作物が大打撃を受けたそ

うですが、何とか海外にも販路を拡大しようとトロントに来られたのです。みか

んやチョコレートを餌に混ぜて魚を養殖する話

は、参加者からも大きな関心を呼びました。 

後日、カナダの全国紙グローブ・アンド・メー

ルに記事を書かれているフードライターから、

「今年食べたあらゆる料理の中で、愛媛産の山芋

と魚を使ったスフレが一番美味しかった」とのコ

メントをいただき、非常に誇らしく、うれしく思

いました。 

   

  11 月 14 日夜には、当地の若手在留邦人・日系人によるプロフェッショナル

の団体である MUSUBU の方々と共催で「カナダで日系プロフェッショナルが活

躍するにはどうしたらよいか」につき、日系 3世であり自ら保険会社を起業し

社長であるゲイリー・カワグチ氏と私と

の対談を行いました。対談の内容は、当

地の日本語フリーペーパーである TORJA

に掲載予定ですが、約 1 時間の対談と質

疑応答の時間は参加者の熱気にあふれ、

多くの質問や意見が出されました。対談

の前後には参加者間のネットワーキング

のための時間を設けましたが、職種を越

え、当地で活躍する若手の在留邦人・日

系人の方々の間で有意義な情報交換が行

われていたようです。 

 

公邸では、着席であれば 30 名強の聴衆を迎えた講演会やセミナー等を行うこ

とが可能です。立食のレセプション形式であれば、室内のみであれば約 60 名、

夏季に庭やバルコニーも使えば約 100 名のお客様を迎えてレセプションができ

ます。これまでも、カケハシ・プロジェクトで訪日したカナダ人の若者のフィー

ドバックを

受けたり、

人的ネット

ワーク構築

のためのレ

セ プ シ ョ
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ン、 

叙勲や外務

大臣表彰等

の授章式等

を行ったり、

日本の外交

についての

小規模セミナーを開催したりしています。公邸を国有財産として存分に活 

用すべく、日本についての理解促進、日本の商品の売り込み、日本人とカナダ人

の交流の促進支援等に役立てるべく、皆様からのアイデアも参考に、外交目的を

推進できる行事を行っていきたいと思います。 

 

いよいよ 12 月となりました。日加修好 90 周年を記念してさまざまな行事を

開催してきた 2018 年もまもなく終わろうとしています。今年のトロントの冬の

到来は昨年よりも遅めで緩やかなようですが、どうぞ健康に留意され、楽しい年

末年始をお迎えください。 


